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上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

本报讯 6月 21-23日袁受重庆市涪陵区
人民政府邀请袁 上海有色金属行业协会携副
会长单位飞轮新材料董事长倪青贤尧 鑫冶铜
业党委书记蒋立军与理事单位合晶硅材料副
总经理徐新华尧 晶英实业总经理吴理芬共赴
涪陵进行学习考察遥此次学习考察过程中袁考
察团参观了涪陵李渡工业园区尧 清溪园区以
及涪陵的城市建设遥同时袁为更好地开展上海
与涪陵两地有色金属的合作建设袁 召开了上
海有色金属行业协会来涪陵考察座谈会遥 此
行袁 考察团受到了涪陵区副区长李顺等领导
的热情接待遥
座谈会上袁 上海有色金属行业协会副会

长兼秘书长刘秋丽先将上海有色金属行业的
整体概况与发展方向进行了介绍遥 考察团中
的各位企业家们分别就铜加工尧铜冶炼尧硅片
制造以及电子元器件方面向涪陵区政府的领
导介绍了各自公司目前的经营情况与未来前

景遥随后袁涪陵区副区长李顺介绍了涪陵目前
整体产业的分布布局袁他表示院目前涪陵有色
金属以铝工业为主袁 有很好的市场前景袁同
时袁希望引进更多铜企业来涪投资建设遥涪陵
作为西部城市袁在资源尧能源尧消纳能力尧政策
与粗加工上有着得天独厚的先天优势袁 尤其
是在水路运输尧用电以及页岩气尧天然气上特
别明显遥 有色金属作为两地合作发展中的一
条主线袁希望各企业能将重庆为点袁寻找更
多发展契机袁政府也将用心尧尽心尧诚心地为
各企业服务遥

刘秋丽秘书长在会议结束前也表态袁将
加强重庆涪陵在协会会员企业间的宣传力
度袁邀请更多企业赴涪进行实地参观考察遥希
望协会与涪陵区政府今后在更多方面尧 更宽
领域加强交流袁相互走进袁携手合作袁为共同
促进两地有色行业的发展而努力遥 会议也在
热烈的气氛中落下帷幕遥

优势互补产业对接———上海有色金属行业协会组团赴重庆涪陵学习考察

本报讯 6月 8日袁叶上海再生铅产业向铅酸蓄
电池配送回收环保产业转型方案研究专家评审会曳
在协会会议室召开遥 该研究报告为上海市经济和信
息化委员会 2016年度行业发展专项研究课题遥此报
告对在生产者责任制延伸前提下袁 原再生铅产业如
何向铅酸蓄电池配送回收环保产业转型做了前沿
性尧深入性的研究遥

此次评审会议由评审专家组组长张敏祥主持遥
协会秘书长刘秋丽与方案起草人唐宗平分别就此次
研究报告背景以及铅酸蓄电池回收概况尧 产业转型
动作模式尧研究报告亮点尧研究报告亮点以及面临的
问题等方面做了汇报遥

经过专家们的讨论后一致认为袁 作为经信委
2016年行业发展专项研究课题袁该研究立足环境保
护袁勇于创新袁探索打造铅酸蓄电池配送回收平台袁
具有很好的推广效果袁给予评审通过遥

张敏祥组长综合诸位专家的意见后表示袁野上海
市再生铅产业向铅酸蓄电池配送回收环保产业转型
方案研究冶报告袁资料齐全袁符合上海产业结构调整
方向遥该研究报告的全面实施袁对加强上海这个国际
大都市的城市管理尧水环境的治理尧生态文明建设转
型及资源循环利用作出贡献遥

研究报告从废铅酸蓄电池配送回收抓起袁 从源
头上防治环境污染袁 推行生产者的责任延伸袁 实行
野销一收一冶袁解决野无序回收冶的问题袁从铅酸蓄电池
的生产尧销售尧回收尧再生利用全生命周期思考袁利用
互联网技术袁实现全封闭管理袁是研究报告的重大创
新袁将对全国起到示范推动效应遥

希望协会督促铅酸蓄电池联盟抓紧铅酸蓄电池
配送回收的全面实施袁 并前瞻地研究新能源车用电
瓶的回收利用问题遥同时袁希望政府支持该方案的实
施袁尽快制订出蓄电池营销及回收管理办法袁以法律
法规形式解决配送回收各环节的瓶颈问题遥

本报讯 6 月 14 日袁2017 年上海市节能
减排渊JJ冤小组野节能周冶活动现场交流会在上
海亚尔光源有限公司召开遥 此次交流会共召
集了各行业的 53家企业袁其中包括协会 8家
会员单位遥 协会培训服务中心主任杨文杰出
席会议遥

会上袁市发改委傅海副处长与市工经联副
会长兼秘书长李鹤富就叶上海市节能十三五规
划曳等内容进行了专题报告及总结发言遥随后袁
部分行业和企业节能减排渊JJ冤小组交流分享
了在节能减排上的工作成果与心得遥

最后袁 与会代表参观各 JJ小组的项目展
示板遥此次项目展示共包括 53家企业的 81块
展板遥协会会员单位上海龙阳精密复合铜管有
限公司尧上海鑫冶铜业有限公司尧上海合晶硅
材料有限公司尧 华峰日轻铝业股份有限公司尧

上海鑫益瑞杰有色合金有限公司尧上海五星铜
业股份有限公司尧上海晶盟硅材料有限公司以
及上海海亮铜业有限公司共 8家企业的 8块
展板参与其中遥

本报讯 6月 26日袁上海有色金属行业协
会尧上海蓄电池环保产业联盟举行的野上海市
废蓄电池回收座谈会冶在协会会议室召开遥 上
海楚鑫环保科技发展有限公司尧上海新金桥环
保有限公司尧上海金桥再生资源市场经营管理
有限公司尧上海峻达物资有限公司 4家蓄电池
持证回收公司代表袁上海市固体废物管理中心
程宾科长等出席此次会议遥会议由上海蓄电池
环保产业联盟秘书长吴小云主持遥

为使联盟能在环保部召开的叶废铅酸蓄电
池回收行业和再生铅行业环境监管座谈会曳上
实事求是地反馈上海市铅酸蓄电池回收情况
和下一步的实施规划及存在的问题袁上海蓄电
池环保产业联盟召集了此次废蓄电池回收企
业座谈会袁 探讨上海市废蓄电池回收行业现
状尧存在问题袁集思广益袁建言献策遥

会上袁各参会企业代表首先就各自企业开
展蓄电池持证回收的情况进行了介绍遥 据悉袁
持证回收正规企业在场地及环保设施和车辆

等投入大袁税负高袁而回收量少袁企业维持艰
难袁而非法回收窝点仍在猖獗遥 同时社会源蓄
电池回收情况复杂袁如回收到偷窃的蓄电池容
易涉及法律风险等遥

吴小云对企业提出的建议进行了概括总
结袁 并强调各持证回收企业一定要学习领会
叶生产者责任延伸制度推行方案曳精神袁持证单
位必须通过合法途径回收袁及时转型袁做到不
仅是目前袁将来也必须要合法规范回收蓄电池遥
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2017 年上海市节能减排（JJ）小组
“节能周”活动现场交流会顺利召开

学习领会生产者责任延伸制精神
要要要上海市废蓄电池回收座谈会召开


